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有關北大嶼山醫院的提問 

 
 

  容詠嫦議員通知本會，在本年 12 月 18 日舉行的離島區議會    
會議上，她將會提出以下提問︰ 

 
 
“ 審計署報告指北大嶼山醫院第一期於 2013 年   
啓用後，有近兩成面積空置至今，近八成病床尚未啓

用，婦科及兒科服務更比預期遲了 3 年仍未展開。    
截至今年 3 月底，北大嶼山醫院員工數目只佔全面運

作所需人數的 61%，很多已購入的醫療設備的使用率

偏低，更有一些還沒有使用。很多大嶼山居民及幼童

需長途跋涉轉往瑪嘉烈醫院專科門診求診，令該醫院

的工作量增加。興建北大嶼山醫院的用意是要配合將

來大嶼山發展所需及紓緩其他公營醫院的工作量，但

從現時情況來看，反而本末倒置，更浪費資源。 
 
 就此，請醫院管理局(醫管局) 派代表出席會議，

回應以下提問： 
  

1. 醫管局預料在 2018/19 年度增聘約 480 名    
醫生，但北大嶼山醫院只增加 4 名醫生和    
26 名護士，並增設 40 張病床，請問如何應付

大嶼山的未來發展需求？ 
  
2. 請問北大嶼山醫院短期內會否考慮增加醫護

人員，又會否加快提供其他專科門診服務，並

善用已購入的醫療設備，避免浪費資源？   ” 
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